

Fuente: Diario Oaxaca

Fecha: 04 de Julio de 2012

Título: Certifican a hospital de Tamazulapam Mixes como amigo de los niños

Link: <http://diariooaxaca.com/capital/7-capital/30295-certifican-a-hospital-de-tamazulapam-mixes-como-amigo-de-los-ninos>

Certifican a hospital de Tamazulapam Mixes como amigo de los niños

Oaxaca, México.- Los Servicios de Salud de Oaxaca (SSO) iniciaron el proceso de denominación del Hospital de 12 camas de Tamazulapam del Espíritu Santo, en la Sierra Mixe, como “Amigo del niño y de la niña”.



Al cumplir con el Código Internacional de Comercialización de Sucedáneos (substitutos) de la leche materna, promoción y fomento del amamantamiento, así como atención y tratamiento de pacientes embarazadas con el VIH SIDA.

Así lo dio a conocer el jefe de la Jurisdicción Sanitaria número seis “Sierra”, Juan Humberto Victoria Ruiz, quien destacó que en días pasados, personal del Centro Nacional de Equidad de Género y Salud Reproductiva (CNEGYSR) y de la Iniciativa para la Humanización de la Asistencia al Nacimiento y la Lactancia (IHAN), realizaron verificaciones al nosocomio que avalan el nombramiento.

En este sentido, señaló que de forma permanente se capacita a todo el personal además de llevar a cabo en la población la promoción y aplicación de los diez pasos de lactancia materna, como forma exclusiva de proporcionar el alimento ideal y los nutrientes necesarios para el sano crecimiento de los infantes.

Mencionó que entre las estrategias realizadas se encuentran demostraciones y simulacros de cómo colocar al bebé en contacto piel a piel con la mamá inmediatamente después del parto, mostrando a las madres cómo amamantar al correctamente.

El funcionario enfatizó que la unidad brinda atención a población monolingüe con hábitos y costumbres ancestrales, por lo que gracias a los médicos se ha podido incidir y generar un cambio de conducta en base a los beneficios de la lactancia.

Victoria Ruiz agregó que con dicho reconocimiento el nosocomio será dotado con mayores insumos por parte del Seguro Médico para una Nueva Generación (SMNG), validando que realmente esta unidad de segundo nivel está comprometida con la salud de los oaxaqueños.

Por su parte, el director del nosocomio, Gilberto Jiménez Vila, añadió que hospital ha atendido 307 partos exitosamente en lo que va del año, de los cuales 97 corresponden a cesáreas, se otorgaron mil 309 consultas generales por mes aproximadamente, así como 162 de ginecología, 77 de pediatría, 64 cirugías y 54 de medicina integrada.

Finalmente exhortó a todas las mujeres a que acudan periódicamente a su unidad de salud, lleven un control riguroso durante la gestación y acaten las recomendaciones hechas por los SSO, para que su embarazo llegue a buen término.